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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura de Hortolândia
regulariza 16 imóveis no Jd. Amanda
Prefeito Zezé Gomes entregou documentação porta a porta aos moradores contemplados com a regularização fundiária

Para alguns moradores
do Jd. Amanda, o final de
ano vem acompanhado do
sentimento da casa própria.
Isto porque a Prefeitura de
Hortolândia, por meio da
Secretaria de Habitação, re-
alizou, nesta quarta-feira
(12/12), a entrega de títu-
los de regularização fundi-
ária a 16 imóveis localiza-
dos no cruzamento das Ruas
Carlos Chagas e Rua Rui
Barbosa, no Jd. Amanda. A
ação de entrega das docu-
mentações foi realizada pelo
prefeito de Hortolândia, José
Nazareno Zezé Gomes, em
abordagem porta a porta com
as famílias contempladas.

Após a abordagem indivi-
dual de cada família contem-
plada com a ação, o prefeito
de Hortolândia, Zezé Gomes,

enfatizou que a política de re-
gularização é uma das priori-
dades da Administração Públi-
ca Municipal. "Hoje foi um dia
histórico para 16 famílias do
Jardim Amanda, que, após
quase duas décadas de espe-
ra, receberam o título de pro-
priedade de suas casas. Entre-
gar essas escrituras é muito
mais do que um ato adminis-
trativo, é garantir dignidade,
segurança e a certeza de que
essas moradias são delas de
fato e de direito. Com a escri-
tura que garante o título de
propriedade em mãos, as fa-
mílias têm condições para fa-
zer um financiamento para
reformar a casa e ampliar os
cômodos. Continuamos avan-
çando na regularização fundi-
ária porque sabemos que este
é um passo importante para

transformar sonhos em reali-
dade", declarou Zezé Gomes.

Segurança jurídica que é
expressada pelo morador do
Jd. Amanda, Hudson Ruiz Bo-
volon. "Este é um momento de
muita alegria por saber que o
imóvel agora é nosso. Nós ou-
víamos muito que este local
era terra de ninguém, que em
algum dia essas casas poderi-
am ser desapropriadas. Com
a escritura, sabemos que o
imóvel é nosso, que agora po-
demos investir em reformas
ou até mesmo vender a casa
no futuro", comenta Hudson,
que há 11 anos reside no imó-
vel agora regularizado pela
ação da Prefeitura.

Para o secretário de Habi-
tação de Hortolândia, Rogério
Mion, a regularização fundiá-
ria permite que os moradores

beneficiados mantenham o
vínculo afetivo com o bairro e
local onde moram. "Esta ação
compõe o maior programa ha-
bitacional lançado pela Prefei-
tura na história de Hortolân-
dia. Tanto que já são mais de
2.600 títulos de regularização
entregues pela Secretaria de
Habitação, desde 2021. Nós
ficamos muito felizes em po-
der levar a segurança jurídica
para as famílias que mais pre-
cisam. É importante construir
prédios, mas garantir a histó-
ria e identidade das famílias
com o lugar de onde vieram é
melhor ainda", afirma Mion.

A  moradora  do  Jd .
Amanda, Silvana Dias de
Melo, comenta a relação afe-
tiva que tem com o imóvel
onde reside. "Esta é uma
grande conquista para mim.

Muitas pessoas trabalham
durante anos e economizam
dinheiro para comprar a
casa própria. Já eu adquiri
esta casa com o dinheiro
que herdei do meu pai. Se
eu perdesse esta casa, se
eu fosse para um aparta-
mento, não seria a mesma
coisa. Este documento sig-
nifica muito para mim, por-
que representa uma luta tra-
vada pelo meu pai há alguns
anos", celebra.

Com a ação desta quar-
ta- fe i ra  (11/12)  no Jd.
Amanda e com a cerimônia
de entrega de 126 títulos a
moradores do Jd. Novo Ân-
gulo, prevista para terça-
feira (17/12), a Prefeitura
de Hortolândia encerra o
ano de 2024 com um balan-
ço de 2.658 títulos de regu-

larização fundiária formali-
zados desde 2021. A previ-
são da Administração Públi-
ca Municipal é continuar in-
tensificando a regularização
fundiária no município nos
próximos anos, como proje-
ta o secretário de Governo
e vice-prefeito eleito, Cafu
César. "O governo Zezé Go-
mes vai dar continuidade àqui-
lo que já se iniciou em 2021,
que é o maior programa de re-
gularização fundiária da histó-
ria de Hortolândia. Temos, ain-
da, a previsão de regularizar,
nos próximos anos, mais 3
mil imóveis, além das mora-
dias que serão construídas
pelo 'Minha Casa, Minha Vida'.
Então, para os próximos 4
anos queremos que mais 4
mil famílias tenham sua casa
própria", encerra Cafu.

Empreendedores de SP comemoram
expansão de negócios com crédito
do Banco do Povo Página 2
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Lucas & Breno
lançam clipe da
música "Se
fingindo de santa"

Empreendedores de SP
comemoram expansão

de negócios com crédito
do Banco do Povo

Nesta sexta-feira (13), Lu-
cas & Breno estão divulgando
no Youtube, o clipe da música
"Se fingindo de santa". A nova
faixa de trabalho da dupla é
uma composição de Orlando
Bibiano. A produção musical
ficou a cargo de Santangelo e
a direção de vídeo da Extern
Films. A influenciadora, Paola
Santos, participou do clipe, que
teve como locações as cidades
mineiras de Monte Santo de
Minas e Guaranésia.

"Tivemos o imenso prazer
em produzir e gravar a músi-
ca "Se fingindo de santa" e o
clipe com profissionais com-
prometidos e de ótima quali-
dade. Queremos agradecer
em especial ao nosso empre-
sário, Carlos Barbosa, por
acreditar em nosso trabalho.
Temos certeza que por toda a
energia envolvida neste novo
trabalho, será um marco mui-
to especial e importante em
nossa carreira. Assistam e cur-
tam muito o clipe que ficou
muito legal", convida a dupla.

LUCAS & BRENO – Lucas
nasceu no município de Gua-
raci, interior do Estado de São
Paulo. Desde pequeno, sem-
pre gostou de ouvir músicas
populares dos anos 80 e 90.
Lucas, gostava de cantar mú-
sicas pop, mas, ao receber um
incentivo de um amigo, come-
çou a interpretar canções do
gênero sertanejo, se apaixo-
nou pelo estilo, e não parou
mais. Entre os artistas que
mais admiram, estão Leandro
& Leonardo, Milionário & José
Rico, João Paulo & Daniel, en-
tre outros.

Breno, natural de Monte
Santo de Minas, interior do Es-
tado de Minas Gerais, desde
criança ouvia vários cantores
de gêneros diferentes, como
Elvis Presley, Beatles, Demis
Roussos, Roberto Carlos, Jes-
sé, Tibagi & Miltinho, Tião Car-
reiro & Pardinho e Milionário
& José Rico. Seu pai era can-

tor de Folia de Reis. Sua mãe
o levava quando criança para
a igreja e foi lá que Breno co-
meçou a ter um contato mais
direto com a música, arriscan-
do seus primeiros acordes.

Os dois se conheceram
em 1992, em Sumaré, cidade
do interior do Estado de São
Paulo. Ambos, em carreira
so lo ,  cantavam em um
evento beneficente quando
foram apresentados pela or-
ganizadora da festa. Foi a
partir daí, que a amizade
cresceu e um novo projeto
foi amadurecendo ao longo
dos anos. Foi, então, que em
1999 resolveram montar a du-
pla Lucas & Breno.

Em 25 anos de carreira, a
dupla gravou dois CDs. O pri-
meiro, em 2003, intitulado "En-
canto de amar" com 14 faixas,
e o segundo, em 2006, com o
título "As 16 mais de Lucas &
Breno". Ambos os projetos
contaram com a produção
musical de Lázara Ricardo,
que ao lado de Breno assina
quase todas as composições
dos discos.

Em 2023, a dupla conhe-
ceu o empresário Carlos Bar-
bosa, grande entusiasta da
música sertaneja, que tem po-
tencializado ainda mais a car-
reira da dupla, através de uma
gestão eficiente e profissional.
Desta parceria, já renderam
frutos como a gravação de di-
versas músicas e clipes.

Comprovando o talento
nos palcos e fora dele, desde
2023, Lucas & Breno apresen-
tam com muita versatilidade e
carisma o programa Viola Bra-
sil, que vai ao ar pela TV Cul-
tura Paulista, todos os domin-
gos, a partir das 11h. Entre as
principais músicas que fazem
parte da história de Lucas & Bre-
no, destaque para "O lugar onde
eu nasci", "Rio de paixão", "Mel",
"Viola Brasil", "Herói do sertão",
"Pipoca e TV" que contou com
a participação de Lucas & Luan
e "A galera tá a mil".

Linhas de microcrédito produtivo têm ajudado na expansão de micro e
pequenos negócios, gerando mais oportunidades de emprego e renda em SP

Para incentivar micro e
pequenos empreendedores e
estimular a geração de empre-
go e renda, a Secretaria de
Desenvolvimento Econômico
(SDE) oferece linhas de micro-
crédito com condições espe-
ciais por meio do Banco do
Povo Paulista (BPP). A inici-
ativa faz parte da jornada de
crescimento de muitos mo-
radores do estado de São
Paulo que resolveram em-
preender e precisam de capi-
tal de giro para transformar
seus sonhos em realidade,
gerando oportunidades de tra-
balho para mais pessoas.

Morador de Caieiras, na
Região Metropolitana, Ro-
berto Carlos de Melo, 60
anos, é um entre muitos
exemplos. Químico de pro-
fissão com experiência na
indústria farmacêutica, ele
contou algumas vezes com
o auxílio do Banco do Povo
de seu município para in-
vestir no seu grande proje-
to de vida: uma farmácia de
manipulação. No início, o
empreendedor contava ape-
nas com a ajuda da esposa
e da filha para tocar o ne-
gócio, mas, após ter acesso
ao crédito, conseguiu ex-
pandir e atualmente conta
com seis funcionários.

"Na época que peguei os
créditos, foi para investir em
matéria-prima. Os insumos
são caros e oneram demais.
Então, aqui na farmácia, nós
investimos nesses produtos e
em equipamentos. Com o tem-
po, conseguimos ter mais fa-
turamento, expandimos a
quantidade de matérias-primas
e, consequentemente, pude-

mos contratar mais funcioná-
rios", revela Roberto.

Apenas neste ano, Rober-
to contratou dois novos cola-
boradores. Para ele, o Banco
do Povo faz parte de sua his-
tória no empreendedorismo:
"Foi uma guinada, uma mudan-
ça de vida. Atualmente, nosso
negócio está funcionando e
crescendo", complementa.

Outro caso de sucesso é
de Carlos José de Santana, 48
anos, que recorreu ao Banco
do Povo duas vezes para in-
vestir no seu espaço pet. Nes-
te ano, ele solicitou o crédito
para ampliar mais o negócio,
o que deverá gerar novas con-
tratações.

"Se Deus quiser, em janei-
ro de 2025, estaremos com
um espaço novo com serviço

de day care (creche) para os
nossos clientes. Nós éramos
três e hoje já somos quatro
pessoas no banho e tosa. No
próximo ano, devemos contra-
tar mais dois profissionais e
ficar com cerca de seis cola-
boradores. Pretendemos dar
mais oportunidades para ou-
tras pessoas", destaca.

Como solicitar o crédito
O BPP oferta três linhas:

Empreenda Rápido, Empreen-
da Mulher e Empreenda Afro,
com valores entre R$ 200 e R$
21 mil. De janeiro de 2023 até
novembro de 2024, foram
desembolsados R$ 421 mi-
lhões para empreendedores
de vários segmentos de
mercado, nas 557 cidades
no estado de São Paulo, be-
neficiando 26,7 mil pessoas.

Para solicitar o microcré-
dito, os interessados devem
realizar uma atividade produ-
tiva nos municípios contempla-
dos pelo BPP e não possuir
restrições cadastrais no Sera-
sa e/ou Cadin Estadual. É pre-
ciso concluir um dos cursos de
capacitação empreendedora,
disponibilizados gratuitamente
pelo programa Qualifica SP
Empreenda ou pelo Empreen-
da Rápido do Sebrae. Ao com-
parecer a uma unidade con-
veniada, o empreendedor pre-
cisa levar os documentos exi-
gidos e o certificado de con-
clusão do curso. A localização
das unidades e detalhes da do-
cumentação necessária estão
no site: https://
w w w . d e s e n v o l v i m e n t o
economico.sp.gov.br/.

Calendário do IPVA 2025 em SP:
vejas as datas de pagamento
Vencimento tem início no dia 13 de janeiro em São Paulo;

desconto para pagamento à vista será de 3%
O calendário do Imposto so-

bre a Propriedade de Veículos
Automotores (IPVA) de 2025 para
proprietários de veículos licenci-
ados no Estado de São Paulo foi
divulgado nesta sexta-feira (13)
pelo Governo de São Paulo. Os
contribuintes podem antecipar o
pagamento do imposto em janei-
ro, em cota única, com desconto
de 3%; pagar integralmente em
fevereiro, sem desconto; ou par-
celar o tributo em até cinco ve-
zes (janeiro, fevereiro, março,
abril e maio), de acordo com o
final da placa do veículo.

Para quem optar pelo par-
celamento, para facilitar a me-
morização dos vencimentos, a
Secretaria da Fazenda e Plane-
jamento (Sefaz-SP) manteve
todos os vencimentos no mes-
mo dia do mês para cada final
de placa. Por exemplo, veícu-
los com final de placa 1 tem
vencimento em 13 de janeiro,
13 de fevereiro, 13 de março,
13 de abril e 13 de maio. Se o
vencimento ocorrer no final de
semana, feriado ou dia em que
não houver expediente bancá-
rio no município de registro do
veículo, o pagamento pode ser
feito no próximo dia útil (confi-
ra a tabela abaixo).

Os caminhões têm prazos
diferenciados: para o paga-
mento integral antecipado em
janeiro, é concedido desconto
de 3% - o calendário começa
em 13 de janeiro e segue até
o dia 24, conforme as tabelas
abaixo. O vencimento em cota
única, sem desconto, é 22 de

abril. Para os proprietários que
optarem p elo parcelamento
em três, quatro ou cinco ve-
zes, sem desconto, os venci-
mentos são em 20 de março,
20 de maio, 20 de julho, 20 de
agosto e 20 de setembro (veja
as tabelas completas abaixo).

Formas de pagamento
Para efetuar o pagamento

do IPVA 2025, o contribuinte
precisa utilizar a rede bancá-
ria credenciada, com o núme-
ro do Registro Nacional de Ve-
ículo Automotor (Renavam).

Pix
No Estado de São Paulo, o

Pix é a forma preferencial de pa-
gamento, sendo ma is rápido, fácil
e confirmado imediatamente. O

recolhimento é feito por meio de
QR Code junto a cerca de 800
instituições financeiras, contem-
plando especialmente os cidadãos
com contas digitais e que não pos-
suem conta nos grandes bancos.

Para utilizar a modalidade, é
necessário acessar a página do
IPVA no portal da Sefaz-SP, in-
formar os dados do veículo e ge-
rar um QR Code, que servirá para
o pagamento. O QR Code Pix tem
validade de 15 minutos. Não ten-
do sido pago no prazo, será ne-
cessário emitir um novo QR Code
(sempre pelo site da Sefaz-SP).
Na tela do QR Code, há um con-
tador temporal de "tempo restan-
te" indicando quando o código
expirará. Ao ler o código com o

aplicativo de banco ou instituição
de pagamento, aparecerá a in-
formação de que o pagamento é
destinado à "Secretaria da Fazen-
da e Planejamento", sob o CNPJ
46.377.222/0003-90 em conta do
Banco do Brasil.

Rede bancária
As tradicionais formas de

pagamento estão mantidas. É
possível efetuar o recolhimento
pela internet, nos terminais de
autoatendimento ou outros
canais oferecidos pela institui-
ção bancária. Também é pos-
sível realizar o pagamento em
casas lotéricas e com cartão
de crédito, nas empresas cre-
denciadas à Sefaz-SP.
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Centro Cultural Parque do
Café recebe eventos do Turismo

e de Cultura de Monte Mor
Na noite desta quinta-

feira, dia 12 de dezembro,
o Centro Cultural Parque do
Café, dentro do calendário
de atividades da Secretaria
de Cultura e Turismo de
Monte Mor, organizou uma
série de eventos, dentre
eles, a reunião do Conselho
Municipal de Turismo de
Monte Mor, o Comtur, com o
objetivo de ampliar as dis-
cussões e projetos do Turis-
mo de Monte Mor, avalian-
do seus potenciais; o lança-
mento da 2º Edição do Guia
dos Pesqueiros, que tem sua
segunda edição agora ex-
clusivamente on-line, que
pode ser acessada pelo link
https://bit.ly/3ZSpg0g; e o
lançamento do documentá-
rio Evoé Revoar.

Para o secretário de Cul-
tura e Turismo de Monte
Mor, Marcelo Lírio, o ano de
2024 fecha com um calen-
dário repleto de ações da
Cultura de Monte Mor, ações
organizadas pela própria
Secretaria e também movi-
das pelas Leis de Incentivo:
Paulo Gustavo e PNAB, além
do Natal Encantado, que
acontece de 19 a 23 de de-
zembro, na praça Tese Ma-
rini, todas as noites. A se-
gunda edição do Guias dos
Pesqueiros, para o secretá-
rio Marcelo Lírio, é fruto do
sucesso da primeira edição,
de sua boa aceitação e re-
percussão na região, que
trouxe para Monte Mor, para
os pesqueiros, um grande
número de visitantes, que

não conheciam essa carac-
terística de Monte Mor. E o do-
cumentário Evoé Revoar é fru-
to de anos de um trabalho ri-
quíssimo desenvolvido pela
Associação Cultural Revoar.

O documentário Evoé Re-
voar, comemorativo aos 20
anos da Associação Cultural
Revoar, cheio de histórias,
emoções e muita vida cultural,
trouxe a todos os participan-
tes do encontro, um tempo de
memória, emoção e renovação
do compromisso com a Cultu-
ra de Monte Mor. Enquanto a
segunda edição do Guias dos

Pesqueiros, em seu lançamen-
to, busca viabilizar uma cida-
de que tem no turismo, espe-
cialmente rural e histórico, um
grande potencial.

Cultura e Turismo são
caminhos de desenvolvimen-
to, de economia e de diver-
sidade para o município de
Monte Mor. São produtoras
de renda, emprego e rique-
za. Todas as ações desen-
volvidas pela Secretaria de
Cultura e Turismo possuem
objetivos de produção históri-
ca e cultural, respeitando sem-
pre a pluralidade e diversida-

de, mas também de produ-
ção de riqueza econômica.

Estiveram presente no
evento, além do Secretário
de Cultura e Turismo de
Monte Mor, Marcelo Lírio; o
diretor de Turismo Daibson
Tavares; a diretoria de Cul-
tura Amanda Caldeira; a
presidente do Comtur, Deni-
se Tigre; o diretor de Turis-
mo de Campinas e presiden-
te do Fórum de Governança da
Região Turística Bem Viver,
Eros Vizel; e os vereadores de
Monte Mor, Professor Adriel
e Alexandre Pinheiro.

Prefeito Edivaldo Brischi entrega
ampliação da Unidade de Saúde
da Família Creuza Carlos da Silva
A Unidade de Saúde do Jar-

dim Panorama, que realiza mais
de 900 atendimentos todos os
meses, entre consultas médicas,
enfermagem e dentista, passou
por uma significativa reforma e
ampliação nas últimas semanas,
em obra que contou com emen-
da parlamentar da deputada fe-
deral Maria Rosas, por intermé-
dio das vereadoras Camilla Hel-
len e Andrea Garcia, e também
com contrapartida da Prefeitura
de Monte Mor.

Com investimento de mais
de 300 mil reais, a unidade pas-
sa a contar agora com uma
nova farmácia, uma sala para
atividades coletivas da ACS
(Agente Comunitário de Saú-
de), sala de curativos, banhei-
ros novos, sala de vacina, sala
de coleta e procedimento, ex-
purgo novo e uma ampliada sala
de espera e nova recepção.

Para o prefeito Edivaldo
Brischi, os investimentos em
Saúde em Monte Mor nunca
foram tão significativos. Lem-
brando da UPA João Brischi, da
reforma da Policlínica, da nova
Unidade de Fisioterapia, dos
novos veículos adquiridos pela
Prefeitura para a Saúde no úl-
timos anos e, recentemente, da
entrega da nova sede da Se-
cretaria de Saúde, o prefeito
reafirmou que está cumprindo
com o seu compromisso de ofe-
recer à população de Monte
Mor, especialmente no que diz
respeito à saúde, bons espa-
ços, bom atendimento e quali-
dade. Desta vez, para a popu-
lação do Jardim Panorama.

Já para Eliane Piai, a am-
pliação da USF Creuza Carlos
da Silva dá aos pacientes aten-
didos na Unidade mais confor-
to, já que a sala de espera foi
ampliada e melhorada, e tam-
bém um melhor atendimento,
tanto no atendimento médico
quanto nos outros procedimen-
tos que são oferecidos pelo
posto, coleta de exames, cura-
tivos, procedimentos e vacina.

A Unidade de Saúde da Fa-
mília do Jardim Panorama aten-

de uma região bastante popu-
losa de Monte Mor, e a amplia-
ção da Unidade, dentro dos ob-
jetivos da Prefeitura e da Se-
cretaria de Saúde do Município,
atende uma demanda antiga
dos moradores da região, pro-
porcionando melhorias na espe-
ra e recepção, e também no
atendimento médico e de enfer-
magem.  Estiveram presentes

na entrega da ampliação da Uni-
dade, além do prefeito Edivaldo
Brischi, os secretários de Saú-
de, Eliane Piai; de obras, Mau-
rício Guimarães; de Esportes,
João Vitor Muro; de Finanças,
Silvana Zanetti; de Segurança,
Adriano Serra; de Defesa Civil,
Vanduir Moitinho; de Cultura e
Turismo, Marcelo Lírio; de Ad-
ministração, Carlos Apparecido

de Queiroz; de Mobilidade Ur-
bana e Trânsito, Sandro Men-
des; o subcomandante da GCM
de Monte Mor, Rogério Leite; e
a assessora da Deputada Maria
Rosas, Viviane Silva. Represen-
tando a Câmara de Vereado-
res de Monte Mor, as verea-
doras Camilla Hellen, Andrea
Garcia e o vereador eleito (2025/
2028) Josuel da Conceição.

Prisão
Na noite desta quinta-fei-

ra (12), em patrulhamento
preventivo e ostensivo, com o
objetivo de prevenir ações ilí-
citas de tráfico de droga nos
bairros Jardim Nova Alvorada
e Parque do Café II, a partir
de denúncias de tráfico na re-
gião, a equipe da GCM de Mon-
te Mor visualizou um individuo
em atitude suspeita desembar-
cando de um veículo vermelho.

Antes da abordagem, o
suspeito entrou em uma resi-
dência. Logo após, por rádio,
a equipe recebeu a informa-
ção de um roubo em uma re-
sidência no Jardim Paulista, e
a descrição de um dos crimi-
nosos batia com a descrição
do suspeito encontrado pela
GCM: as roupas, a descrição
física e o carro, um Pálio ver-
melho.  Em contato com a
proprietária da residência,

que autorizou a entrada dos
agentes, o suspeito tentou
empreender fuga pelo telha-
do, quebrando as telhas e
caindo na laje. Na laje, o
suspeito foi detido e, den-
tro da residência, o outro
suspeito também foi detido.
Na laje e no interior da re-
sidência, uma casa de fun-
dos, foram encontrados o
material roubado naquela
noite, no Jardim Paulista,
uma réplica de arma de
fogo, outros objetos frutos de
outros crimes, além de dro-
gas: 70 tubetes de substância
análoga à cocaína.  Reconhe-
cidos pela vítima, todos foram
encaminhados para a delega-
cia. Os pertences roubados fo-
ram devolvidos à vítima e os
suspeitos entregues à autori-
dade policial, ficando à dispo-
sição da Polícia Judicial.

Entrega da Avenida
De forma simbólica, o pre-

feito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, entregou na manhã
desta sexta-feira, dia 13 de
dezembro de 2024, a avenida
Geraldo Moacir Bordon, con-
trapartida do empreendimen-
to Parque dos Pinheiros, que
fica na saída de Monte Mor
para Sumaré, próximo ao bair-
ro Central Park.

A entrega da avenida, de
1.300 metros, cria um acesso
mais seguro para os motoris-
tas que trafegam pela via,
melhorando o trânsito para os
usuários da rodovia Monte
Mor-Sumaré, especialmente
para os moradores da região.

Estiveram presentes no
corte simbólico da faixa e en-

trega da avenida, além do pre-
feito Edivaldo Brischi; também
os secretários de obras, Mau-
rício Guimarães; de Esportes,
João Vitor Muro; de Finanças,
Silvana Zanetti; de Segurança,
Adriano Serra; de Defesa Ci-
vil, Vanduir Moitinho; de Cul-
tura e Turismo, Marcelo Lírio;
de Administração, Carlos
Apparecido de Queiroz; de
Mobilidade Urbana e Trânsito,
Sandro Mendes; além dos ve-
readores Professor Adriel, An-
drea Garcia e o vereador elei-
to (2025/2028) Josuel da Con-
ceição; e dos empresários Luiz
Mário Júnior, Luiz Mário Neto
e Geraldo Bordon Neto, res-
ponsáveis pelo empreendi-
mento Parque dos Pinheiros.
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Este sábado (14/12) é dia de
atualizar as vacinas contra Sarampo

e outras doenças, em Hortolândia

OAPE e Parque Irmã
Dorothy Stang tem limpeza
reforçada pela Prefeitura

Prefeitura realiza vacinação geral nas UBSs Amanda II e Santa Clara, das 8h às 15h30
Você está em dia com a

vacina contra Sarampo? Se
não estiver, aproveite para atu-
alizar sua imunização contra
essa e outras doenças no "Dia
D" de vacinação que a Prefei-
tura de Hortolândia realiza
neste sábado (14/12). A ação
será feita, das 8h às 15h30,
nas UBSs (Unidades Básicas de
Saúde) Amanda II e Santa Cla-
ra. A UBS Amanda II fica na
avenida Brasil, 800, Jardim
Amanda. Já a UBS Santa Cla-
ra, reinaugurada nesta sema-
na, está localizada na rua Ida
Amadio, 210, Jardim Santa
Clara do Lago.

A coordenadora do Pro-
grama de Imunização da Se-
cretaria de Saúde, Ana Paula
Fernandes, explica que a rea-
lização do "Dia D" é para pos-
sibilitar que a população que
não consegue ir a alguma UBS
durante a semana possa atu-
alizar a Carteira de Vacinação,
e assim proteger-se contra
várias doenças. Uma delas é
o Sarampo. A coordenadora
destaca que o município rece-
beu um alerta epidemiológico
sobre a doença emitido pelo
Ministério da Saúde e pela
OPAS (Organização Pan-Ame-
ricana de Saúde), entidade
vinculada a ONU (Organização
das Nações Unidas).

De acordo com o comuni-
cado, foram verificados casos
de Sarampo nas Américas e
na Europa. Por causa disso, o
órgão federal e a entidade in-
ternacional orientam as auto-
ridades sanitárias a realizar a
busca por pessoas não vacina-
das contra a doença.

O alerta ainda preconiza
que pessoas com até 29 anos
devem ter recebido ao menos
duas doses da vacina contra a
doença. Pessoas com idade
acima de 30 anos, devem re-
ceber ao menos uma dose do
imunizante. Já profissionais de
saúde devem receber duas
doses, independente da idade.

"Só se pega Sarampo uma
vez na vida. Reforçamos ain-

da que Sarampo é uma doen-
ça grave que pode levar a óbi-
to ou deixar sequelas graves",
alerta a coordenadora Ana
Paula Fernandes.

De acordo com informa-
ções do Ministério da Saúde,
a transmissão do Sarampo
acontece por via aérea, quan-
do uma pessoa infectada tos-
se, espirra, fala ou respira.
Dentre os sintomas estão man-
chas vermelhas pelo corpo, fe-
bre alta (acima de 38,5°), tosse
seca, irritação nos olhos (conjun-
tivite), mas estar intenso e
nariz entupido ou escorrendo.

DENGUE E OUTRAS DO-
ENÇAS – Além da vacina con-
tra Sarampo, no "Dia D" a po-
pulação poderá se imunizar
contra outras doenças, dentre
as quais Dengue, gripe (Influ-
enza) e COVID-19, esta última
a vacinação será para públi-
cos prioritários.

Ana Paula Fernandes re-
força que a vacinação contra
Dengue será feita somente
para crianças e adolescentes

de 6 a 16 anos. Haverá distri-
buição de senhas para essa
vacinação até às 15h. A medi-
da é necessária uma vez que,
após receber a vacina, a pes-
soa precisa ficar em observa-
ção por alguns minutos. Ana
Paula Fernandes reforça que
a vacinação contra Dengue
será feita somente para crian-
ças e adolescentes de 6 a 16
anos. Haverá distribuição de se-
nhas para essa vacinação até às
15h. A medida é necessária uma
vez que, após receber a vacina,
a pessoa precisa ficar em obser-
vação por alguns minutos.

A coordenadora reforça
que crianças e adolescentes
somente estarão efetivamen-
te imunizados contra a Dengue
ao receber as duas doses da
vacina. O intervalo entre a 1ª
e 2ª dose é de três meses.
Portanto, crianças e adoles-
centes que já tenham recebi-
do a 1ª dose e cumprido esse
intervalo, devem aproveitar
a vacinação neste sábado
para receber a 2ª dose.
Caso crianças e adolescen-

tes com a 1ª dose tenham
ultrapassado o prazo de três
meses podem receber normal-
mente a 2ª dose.

CALENDÁRIO NACIONAL
DE IMUNIZAÇÃO

Ana Paula Fernandes des-
taca ainda que a apresentação
da carteira de vacinação é
obrigatória para crianças e
adolescentes de até 15 anos.
Já para os públicos acima des-
sa idade, a orientação é tam-
bém levar a carteira de vaci-
nação. Caso a pessoa não pos-
sua ou tenha extraviado o do-
cumento, deve levar CPF (Ca-
dastro de Pessoa Física) e do-
cumento com foto.

Serão oferecidas as cha-
madas vacinas de rotina, que
são aquelas que fazem parte
do Calendário Nacional de
Imunização, dentre as quais as
vacinas contra Meningite, Fe-
bre Amarela, Sarampo, Ca-
xumba, Rubéola, HPV, dentre
outras doenças. A única vaci-
na de rotina que não será dis-
ponibilizada é a BCG.

As equipes de varrição da
Prefeitura de Hortolândia re-
forçam o trabalho nas praças,
parques e espaços públicos de
todas as regiões da cidade.
Com as férias escolares e o
recesso para as festas de fi-
nal de ano, estas áreas são
opções de lazer gratuito para
a população. O Parque Socio-
ambiental Irmã Dorothy Stang,
na região do Jardim Nossa
Senhora de Fátima e o OAPE
(Observatório Ambiental Par-
que Escola), no Jardim Santa
Clara do Lago recebem diver-
sas atividades pela programa-
ção Natal Sustentável, até o dia
20 de dezembro. Em todas
estas áreas dos parques, a in-
tensificação da limpeza acon-
teceu durante toda a semana

para receber os grupos de
amigos e familiares. A Praça
A Poderosa também passou
por limpeza e zeladoria. Nas
ruas e avenidas, mesmo nos
dias 24 e 31 deste mês, o ser-
viço não para.

VANDALISMO – Denúnci-
as de vandalismo em brinque-
dos de playground dos espa-
ços públicos, academias ao ar
livre e qualquer tipo de dispo-
sitivo podem ser realizadas
para a Guarda Municipal pelo
telefone 153.  O crime preju-
dica a população que utiliza os
espaços e causa prejuízos aos
cofres públicos. Semanalmen-
te são registrados vandalismo
em espaços públicos de Hor-
tolândia.

Prefeitura de Hortolândia
se prepara para recesso

de fim de ano
A Prefeitura de Hortolân-

dia determina, a partir do dia
23 de dezembro, a suspensão
do expediente administrativo
durante as festividades natali-
nas e de Ano Novo. De acordo
com o Decreto 5.520, publicado
no Diário Oficial do Município, o
expediente nos prédios públicos
será retomado no dia 06 de ja-
neiro de 2025. Serviços essenci-
ais nas áreas da Saúde, Segu-
rança Pública e coleta de resí-
duos sólidos serão mantidos
pela Administração Pública.

Desta forma, durante o
recesso de fim de ano, o aten-
dimento ao público não estará
disponível aos munícipes na
sede da Prefeitura, o Palácio
dos Migrantes "Prefeito Ange-
lo Augusto Perugini". O expe-
diente administrativo também
não será realizado no Ca-

dastro Único e no CRAS
(Centro de Referência em
Assistência Social). Todos
os serviços públicos nestes
órgãos serão retomados no
dia 06 de janeiro de 2025.

Como é praxe no funcio-
nalismo público municipal, ser-
viços considerados essenciais
à população serão mantidos
em regime de plantão. Portan-
to, durante o recesso de fim
de ano, estarão disponíveis
para atendimento ao público
as Unidades Básicas de Saúde
(UBSs), o SAMU (Serviço de
Atendimento Móvel de Urgên-
cia), as UPAS-24h (Unidades
de Pronto Atendimento), o
Hospital Municipal Mario Covas,
os demais serviços de saúde,
os Conselhos Tutelares, a De-
fesa Civil, a Guarda Municipal
e o Corpo de Bombeiros.

Fundo Social de Hortolândia abre
inscrições para curso de Banho e Tosa

Quem deseja aprender téc-
nicas necessárias para cuidar
da higiene e aparência de cães
e gatos tem uma ótima oportu-
nidade. Isto porque o Fundo
Social de Solidariedade, órgão
da Prefeitura vinculado à Secre-
taria de Governo, iniciou, nesta
terça-feira (10/12), as inscrições
para o curso gratuito de "Banho
e Tosa". A formação profissio-
nalizante é voltada a pessoas
com 15 anos ou mais. Interes-
sados devem efetivar as inscri-
ções pelo WhatsApp do Fundo
Social, no número (19) 99979-
8763, ou pelo formulário on-line
disponível neste LINK.

Com uma carga total de 42
horas, o curso de "Banho e
Tosa" será dividido em três
turmas distintas, sendo uma
turma das 13h às 16h, outra
das 16h às 19h e uma turma
noturna das 19h às 21h. As
aulas serão ministradas às se-
gundas-feiras na Rua Benedi-
to Manduca de Souza, 58, no
Remanso Campineiro, região
central. O curso terá início em
06 de janeiro, com previsão de

término em 07 de abril de
2025. Ao final da formação, os
alunos receberão certificado
de conclusão. O Fundo Social
de Hortolândia entrará em
contato pelo WhatsApp com os
candidatos selecionados.

A formação em "Banho e
Tosa" busca capacitar os alu-
nos para oferecerem serviço
especializado para limpeza pro-
fissional, higiene e personaliza-
ção de pelos de cães e gatos.
Durante as aulas, os alunos
desenvolverão conhecimentos
práticos sobre banhos adequa-
dos, secagem, tosa higiênica,
tosa padrão para diferentes
raças, corte de unhas, limpeza
de orelhas e cuidados básicos
com a saúde dos Pets. Além
disso, o curso aborda o manu-
seio seguro dos animais, assim
como uso correto de equipa-
mentos e de produtos específi-
cos. Após a formação no curso
profissionalizante, os alunos
estarão aptos a trabalharem
em Pets Shops ou, até mes-
mo, a empreender um novo
negócio na área.

SERVIÇO
Curso de "Banho e Tosa"
Realização: Fundo Social de
Solidariedade de Hortolândia
Inscrições: Pelo WhatsApp
(19)99979-8763 ou por meio
deste LINK
Início das aulas: 06 de ja-
neiro de 2025
Local das aulas: Rua Bene-
dito Manduca de Souza, 58,
no Remanso Campineiro

Equipes do Hospital Municipal
de Hortolândia têm capacitação
sobre assistência a gestantes
A gravidez provoca várias

alterações no corpo e na saú-
de da mulher. Em razão disso,
as pacientes grávidas ficam
mais expostas a doenças e
problemas, que podem afetar
seus futuros bebês. A fim de
proteger as mães e suas cri-
anças vindouras, a Prefeitura
de Hortolândia promove uma
formação para as equipes as-
sistenciais do Hospital e Ma-
ternidade Municipal Mario Co-
vas, nesta semana.

A capacitação foi sobre
Classificação de Risco Gineco-
lógico e Obstétrico. De acordo

com a enfermeira obstetra do
Pronto-Socorro Ginecológico-
Obstetrício (PSGO), Leatriz
Aparecida Vieira, responsável
por ministrar a formação, o
objetivo é aperfeiçoar os pro-
fissionais do hospital no aco-
lhimento às gestantes. O PSGO
é uma unidade do hospital que
realiza atendimento especifi-
camente para pacientes
gestantes."O acolhimento en-
volve muita empatia por parte
das equipes assistenciais. Por
isso, é importante que elas
estejam preparadas para re-
alizar esse trabalho, bem

como o atendimento às ges-
tantes. Tudo isso é para ga-
rantir a saúde delas e de seus
futuros bebês. O conteúdo da
capacitação é embasado no
manual com os protocolos pre-
conizados pelo Ministério da
Saúde", explica Leatriz.

A obstetra salienta ainda que
o fluxo de atendimento a gestan-
tes tem apresentado crescimen-
to. De acordo com o hospital, o
PSGO atende, em média, de
1.200 a 1.400 pacientes grá-
vidas, por mês. Já a quantida-
de de partos realizados é em
torno de 130 a 150 por mês.
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PLT - Posto do Trabalho/
Poupatempo de Nova
Odessa tem 98 vagas

publicadas nesta 2ª-feira
O PLT (Posto Local do Trabalho) da Prefeitura de Nova

Odessa, que funciona junto ao novo Poupatempo da cidade,
está recebendo currículos para a seleção de 98 profissionais
para a iniciativa privada, em funções distintas. As vagas são
para pessoas moradoras de Nova Odessa e a maioria exige ex-
periência na respectiva função.

Os interessados devem enviar seus currículos nesta segun-
da-feira (dia 16/12/2024) para o e-mail
ptrabalho@novaodessa.sp.gov.br, com a especificação da fun-
ção (o "nome da vaga") interessada na linha de "assunto".

Lembrando que os moradores interessados também po-
dem cadastrar o currículo no portal (novaodesse.sp.gov.br),
na aba "Emprega Nova Odessa", espaço já utilizado pelas em-
presas da cidade disponibilizarem centenas de vagas ao públi-
co. O novo portal de vagas mantido pela Prefeitura pode ser
acessado em https://www.novaodessa.sp.gov.br/emprega-no-
vaodessa.

O PLT e os demais serviços municipais voltados ao merca-
do de trabalho atendem ao público no novo Poupatempo e
CRET (Centro Municipal de Referência ao Empreendedor e Tra-
balhador), que fica na Rua Duque de Caixas, nº 600, no Cen-
tro - junto à recém-inaugurada unidade do Poupatempo Pau-
lista na cidade.

Confira as vagas da iniciativa privada
disponíveis no mural do PLT:
ALMOXARIFE - Vaga masculina. Ensino médio Completo,

experiência anterior na função, pacote Office. Conhecimento
em sistemas será um diferencial. Das 10hrs às 19:48hrs - de
segunda a sexta; Disponibilidade aos sábados, quando neces-
sário hora extra. Benefícios: Ticket alimentação, Unimed, con-
vênio farmácia, ajuda de custo locomoção, refeição na empre-
sa e seguro de vida. (1 vaga)

ALMOXARIFE - Conhecimento em recepção, armazenamen-
to, distribuição, registro de peças, materiais e produtos. Não é
exigida experiência anterior. Residir em Nova Odessa, America-
na, Sumaré ou Santa Bárbara D'Oeste. Salário R$2200,00 a
R$2600,00 - Benefícios: Transporte, refeição e vale cesta bási-
ca. (1 vaga)

ARQUITETO(A)- Experiência na área. Superior completo,
conhecimento em Autocad e Sketchup/Office. Atuação com
acompanhamento de obras de alto padrão residencial. (1 vaga)

ATENDENTE PADARIA - Acima de 16 anos.(1 vaga)
ASSISTENTE COMERCIAL - Ensino médio completo, expe-

riência administrativa de no mínimo 2 anos. Habilidades com
ferramentas de software, boa comunicação verbal e escrita.
Experiência na área alimentícia será um diferencial. Salário +
comissão - das 9 as 19hrs. (1 vaga)

ATENDENTE/PORTEIRO- Vaga Masculina. 2º grau comple-
to, de 25 a 45 anos. Escala 12x36, das 6 às 18hrs e das 18 às
6hrs. (1 vaga)

ATENDIMENTO SAC - Ensino Médio completo. Não é ne-
cessária experiência anterior. Disponibilidade de horários - Esca-
la 6X1. VT + VR ou VA + Seguro de Vida + Participação de
Lucros + Desconto com faculdades + Assistência médica e odon-
tológica + Convênio Farmácia + Telemedicina + 50% de des-
conto em pacotes da Empresa. (20 vagas)

AUXILIAR DE ELETRICISTA - Com experiência na função.
(3 vagas)

AUXILIAR DE COZINHA - 6x1 de segunda a sábado, das 7
às 15:20hrs.(1 vaga)

AUXILIAR DE LIMPEZA - Com experiência. (2 vagas)
AUXILIAR DE LIMPEZA - De segunda a sexta das 7 às 17hrs

- Salário R$1590+ Vr R$19,77 + Cesta básica R$137,00 + VT.
(1 vaga)

AUXILIAR DE LIMPEZA - Segunda a Quinta das 6 às 16hrs,
Sexta das 6 às 15hrs. Experiência na função, ter meio de loco-
moção e flexibilidade. Ensino Médio Completo, de 38 a 50 anos.
Benefícios: Seguro de Vida + Uniforme + banco de horas +
Cartão de benefícios Alelo + Restaurante na empresa + Ajuda
de custo + Convênio Médico e Odontológico. (1 vaga)

AUXILIAR DE LIMPEZA - Segunda a quinta das 6 as 16 hrs
e sexta das 6 as 15hrs. Benefícios: Refeição no local, cesta
básica e vale-transporte. (1 vaga)

AUXILIAR DE LOGÍSTICA - Experiência em emissão de CTE
ou roteirização. (1 vaga)

AUXILIAR DE PRODUÇÃO - Feminino, ensino fundamental
completo, residir em Nova Odessa e região. Necessário dispo-
nibilidade para trabalhar no turno da tarde 6X1. (4 vagas)

AUXILIAR TÉCNICO - Não necessita experiência. CNH B
definitiva e disponibilidade de horário. VT + VR ou VA + Segu-
ro de Vida + Participação de Lucros + Desconto com faculda-
des + Assistência médica e odontológica + Convênio Farmácia
+ Telemedicina + 50% de desconto em pacotes da Empresa.
(5 vagas)

ELETRECISTA DE MANUTENÇÃO/ TÉCNICO ELETRÔNICO
- Para prevenção corretiva de equipamento de fiação. (2 va-
gas)

ENCARREGADO - Com experiência em empilhadeira, para
armazém. (1 vaga)

FRENTISTA - Ambos os sexos, com ou sem experiência.
Salário R$2275,00 + Benefícios: Vale refeição, cesta básica e
prêmio. Escala 6x1 - período da tarde (14h as 22 hrs). (1 vaga)

GERENTE DE PRODUÇÃO - masculino, com experiência em
liderança na área de metalúrgica.

(1 vaga)
MANOBRISTA - Ambos o sexo. CNH de no mínimo 3 anos

(EAR na CHN. Experiência como manobrista será um diferenci-
al. (1 vaga)

MONTADOR DE MÓVEIS - Com experiência, para trabalhar
em loja de Nova Odessa. (1 vaga)

MECÂNICO DE MANUTENÇÃO - com experiência na área
de metalúrgica. (2 vagas)

MEIO OFICIAL DE COZINHA - 6x1 de segunda a sábado
das 13:40 às 22hrs. (1 vaga)

OPERADOR DE MÁQUINA - Vaga Maculina. (1 vaga)
PORTEIRO - Vaga masculina. Residir Nova Odessa/Suma-

ré.(1 vaga)
SUPERVISOR DE PRODUÇÃO - Ensino superior completo

ou cursando em Engenharia de Produção/ Gestão de Produ-
ção. Ambos o sexo, de 27 a 55 anos, com experiência no
segmento de Indústria de Ráfia. Benefícios: Convênio médico
e odontológico, auxílio farmácia, cesta básica, fretado, café da
manhã dos aniversariantes e PPR.(1 vaga)

TÉCNICO DE REDE TELECOMUNICAÇÕES JR - Ensino mé-
dio ou nível técnico completo, habilitação categoria B. Não
necessita experiência. VT + VR ou VA + Seguro de Vida +
Participação de Lucros + Desconto com faculdades + Assistên-
cia médica e odontológica + Convênio Farmácia + Telemedicina
+ 50% de desconto em pacotes da Empresa. (5 vagas)

TÉCNICO DE REDE TELECOMUNICAÇÕES SR - Com experi-
ência na área. Habilitação categoria B e disponibilidade de ho-
rário. VT + VR ou VA + Seguro de Vida + Participação de
Lucros + Desconto com faculdades + Assistência médica e odon-
tológica + Convênio Farmácia + Telemedicina + 50% de des-
conto em pacotes da Empresa. (3 vagas)

EMPRESA CONTRATA: Ajudante de produção, ajudante
de expedição, Ajudante de carga e descarga, Servente de
pedreiro, Marceneiro meio oficial (5 vagas)

EMPRESA CONTRATA: Mecânico de manutenção, Eletricis-
ta e Ajudante de produção. (5 vagas).

EMPRESA CONTRATA: Almoxarife, Assistente de Manuten-
ção e Infraestrutura, Assistente de Marketing, Auxiliar de Ma-
nutenção de hangar, Auxiliar de pintura, Auxiliar de produção,
Eletricista Senior (Aviônico), fresador, Mecânico de Manuten-
ção de Aeronaves, Motorista, Operador de CNC, Soldador. (15
vagas)

EMPRESA CONTRATA: Secretária e Faxineira (2 vagas)
EMPRESA CONTRATA: Auxiliar de Engenharia, Estagiário

de Engenharia/Arquitetura, eletricista, Técnico de Segurança
- Vagas masculinas, residir em Nova Odessa ou Sumaré-SP. (4
vagas)

EMPRESA CONTRATA: Jovem aprendiz (de 18 a 24 anos),
Estoquista, Operador de produção. (3 vagas)

EMPRESA CONTRATA: Coletor de Lixo, Motorista D, Solda-
dor. (3 vagas)

Secretaria de Obras de Nova Odessa
alerta para possível golpe do 'alvará de

funcionamento' contra estabelecimentos
A Secretaria Municipal de

Obras, Projetos e Planejamen-
to de Nova Odessa vem a pú-
blico esclarecer que não está
enviando nenhum tipo de car-
ta ou e-mail para estabeleci-
mentos da cidade referente a
supostas irregularidade em
alvarás de funcionamento. A
pasta alerta para uma possí-
vel tentativa de golpe por in-
divíduos desconhecidos ten-
tando se fazer passar por
servidores municipais, con-
forme denunciado nesta se-
mana por munícipes que re-
ceberam a falsa notificação
por carta e e-mail.

"A Secretaria de Obras,
Projetos e Planejamento refor-
ça que não está enviando ne-
nhum tipo de comunicado aos
estabelecimentos da cidade
com esta finalidade, e que tam-
bém não está entrando em
contato via telefone, solicitan-
do quaisquer regularizações.
Em caso de dúvidas ou demais
esclarecimentos, pedimos que
a população entre em contato
diretamente com a Secretaria
de Obras, localizada no Paço
Municipal, de segunda a sex-
ta-feira, das 8h30 às 11h30,
ou via e-mail
obras@novaodessa.sp.gov.br,
e tirar suas dúvidas", explicou
o secretário-adjunto de Obras,
Gustavo Valente.

Em um dos e-mails fal-
sos recebido por munícipes,
o texto "informa" que a em-
presa teria sido "notificada"

por regularizar possíveis ir-
regularidades no alvará de
funcionamento, conforme
denúncia anônima recebida
pelo "Departamento de Li-
cenciamento Urbano e Obras
da Prefeitura" (órgão que
não existe). O mesmo finali-
za que o empresário deve
entrar em contato através de
um número de telefone (que
não pertence a Prefeitura
Municipal), para "resolver a
irregularidade", dando até

mesmo um prazo de um
mês para que a regulariza-
ção seja normalizada.

Os golpistas assinam os
e-mails com os nomes de
"Carlos Garcia" e "José Car-
los", e informam que são
"Gestores de Licenciamen-
to e Fiscalização do Depar-
tamento de Licenciamento
Urbano e Obras da Prefei-
tura de Nova Odessa".

A Secretaria de Obras
informou também que tan-

to os nomes, quanto os car-
gos mencionados são fal-
sos, tratando-se de uma
tentativa de golpe.

Ressaltando: no caso de
toda e qualquer irregulari-
dade referente a imóveis ou
alvarás de estabelecimen-
tos e comércios, a Prefeitu-
ra de Nova Odessa entra em
contato através de uma car-
ta registrada, em papel tim-
brado, solicitando a presen-
ça na Secretaria de Obras.

Acontece neste sábado no Ambulatório a
4ª doação de sangue do ano, em parceria com

Lions, Hemocentro e Prefeitura de Nova Odessa
Com o apoio da Prefeitura

de Nova Odessa, por meio da
Secretaria Municipal de Saú-
de, o Lions Clube e o Hemo-
centro da Unicamp promovem
neste sábado, dia 14 de de-
zembro, de manhã, mais uma
edição da Campanha de Doa-
ção de Sangue 2024. A 4ª ar-
recadação deste ano começa
às 8h30 e vai até as 12h, no
Ambulatório de Especialidades
- que fica na Avenida João Pes-
soa, nº 833, no Bosque dos
Cedros.

A iniciativa tem apoio tam-
bém da Polícia Militar, Bombei-
ros Civis Voluntários, Escotei-
ros do Ar, Colégio Conexão (an-
tigo Objetivo Nova Odessa),
Faculdades Network e ETEC
(Escola Técnica Estadual)
Nova Odessa. A expectativa
dos organizadores para esta
nova edição é que o número
de doares seja superior às
ações anteriores.

Neste ano, somando as
três edições do evento, 233
bolsas de sangue foram arre-
cadadas até o momento. Em
2023, foram arrecadadas 274
bolsas de sangue, ao longo de
quatro ações. As coletas peri-
ódicas têm o objetivo de repor
os baixos estoques de sangue
do Hemocentro, que cede bol-
sas para os pacientes do pró-
prio município e de dezenas de
outras cidades da região.

CRITÉRIOS – Para ser um
doador de sangue, é necessá-
rio ter entre 18 e 69 anos, mas
são aceitos candidatos a partir
dos 16 anos, com o consenti-
mento formal e presencial do
responsável legal. O doador
deve pesar mais de 50 quilos,
não ter ingerido bebida alcoó-
lica nas 24 horas que antece-
dem a doação, ter dormido pelo
menos seis horas. Não é ne-
cessário estar em jejum.

É importante que o doa-
dor esteja em boas condições
de saúde. Não esquecer dos
documentos pessoais com foto
e o uso de máscara é obriga-
tório. A pessoa deve levar do-
cumento oficial com foto.

Ao realizar doações de
sangue, a pessoa está aju-
dando pelo menos três pa-
cientes que necessitam de
uma transfusão. A doação
não acarreta nenhum risco
para o doador e o sangue é
distribuído gratuitamente
aos hospitais públicos e fi-
lantrópicos da região.

Os doadores ganham um
exame completo de sangue,
que é enviado posteriormen-
te através de uma carta. São
realizados os seguintes exa-
mes de triagem no sangue
doado: Aids, Sífilis, Hepa-
tite, Chagas, formas raras
de hemoglobina, grupos
sanguíneos e fator RH.

As pessoas não podem
ter sintomas gripais e res-
piratórios ou febre. Serão
dispensados os doadores
que estiveram em viagem in-
ternacional nos últimos 30
dias. Pede-se para não le-
var acompanhantes, somen-
te se for extremamente ne-
cessário.

MEDULA – Também é
possível, ao doar sangue,
pedir para ser cadastrado
no Redome (Registro Naci-
onal de Doadores de Medu-
la Óssea). Isto porque os
Hemocentros Regionais,
mais conhecidos como "Ban-
cos de Sangue", são os res-
ponsáveis por cadastrar os
interessados em se tornar
doadores de medula óssea.
Os dados são agrupados em
um registro único e nacio-
nal. Informações pelo tele-
fone 0800 722-8432.

Prefeitura de Nova Odessa reforça
proibição de fogos 'ruidosos' por respeito

a pets, idosos e crianças especiais
Decreto editado pelo

prefeito de Nova Odessa,
Cláudio José Schooder, o
Lei t inho, atr ibui  à GCM
(Guarda Civil Municipal) o
poder de fiscalizar e aplicar
as penalidades previstas na
Lei Municipal nº 3.346/2020,
de autoria do então verea-
dor Leitinho, que proíbe em
todo o território do municí-
pio o "manuseio, queima e
soltura" de quaisquer tipos
de artefatos pirotécnicos
(fogos de estampidos e de
artifícios) com "efeitos so-
noros", tanto em recintos
fechados quanto abertos,
em áreas públicas ou mes-
mo locais privados.

Além de conceder o Po-
der de Polícia Administrati-
va à Guarda neste caso, o
Decreto Municipal nº 4.546
de 28 de março de 2022,
também estabelece que,
"em caso de a infração ser
cometida por menores ou
incapazes, assim considera-

dos por lei civil, ficarão res-
ponsáveis pelo pagamento
da multa, os pais, tutores ou
seus responsáveis legais".

"Não havendo identifica-
ção do autor da infração, a
multa será atribuída ao pro-
prietário ou titular da loca-
ção do imóvel, onde ocorrer
a infração. Os produtos
eventualmente apreendidos
não serão guardados ou ar-
mazenado pelos apreenso-
res devido ao risco de explo-
são, devendo estes serem
inutilizados ou descartados
de maneira ambientalmente
adequada, de tudo sendo rela-
tado em termo circunstancia-
do", traz a regulamentação.

Na época, segundo o
prefeito Leitinho (que é mé-
dico veterinário), a propos-
ta veio exatamente com o
intuito de preservar a saúde
dos cidadãos mais frágeis,
em relação ao barulho das
explosões dos fogos, como
os idosos, crianças peque-

nas, pessoas com deficiên-
cias e também os animais
domésticos - que podem
até morrer em função des-
ta prática agora considera-
da irregular na cidade.

Segundo a Fiscalização
Municipal, a lei visa que as ce-
lebrações possam ser realiza-
das da melhor forma para to-
dos. No último período de fim
de ano, o prefeito havia pedi-
do "a consciência de todos
nesse momento" para evitar
danos aos vulneráveis. Deci-
sões de tribunais superiores
têm mantido a validade de leis
neste sentido, visando prote-
ger a saúde e a coletividade.

"Nos últimos anos, hou-
ve diversos casos de pes-
soas enfermas, idosos e
animais que sofreram mui-
to com o estampido provo-
cado pelos fogos, até com
casos graves, que chega-
ram a óbito. Pedimos a
consciência da população
nesse momento para que

possamos realizar um final
de ano com mais harmonia,
felicidade e paz, sem pre-
judicar ninguém e sem fo-
gos que fazem barulhos.
Existem outras formas de
celebrar", afirmou Leitinho.

A lei municipal em vigên-
cia prevê multa de R$ 2.000,00
para os munícipes que des-
cumpram as normas, dobran-
do esse valor caso a infração
seja realizada a menos de qui-
nhentos metros de distância
de hospitais e unidades de
saúde em geral, casas de re-
pouso e escolas. Caso presen-
ciada a ação da soltura dos
fogos, os cidadãos devem fil-
mar ou tirar fotos e acionar a
GCM (Guarda Civil Municipal)
pelos telefones (19) 3466-
1900 ou 153. Como no caso
da legislação municipal de
Nova Odessa, fogos que pro-
duzem apenas e tão somente
efeitos visuais, sem estampi-
dos, podem continuar a ser
utilizados e comercializados.
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Rua, Roberto Gonçalves Teixeira,
n. 360, Centro, Monte Mor,

Telefone: (19) 3879-6521, (19) 3217-6406,
11 anos servindo Monte Mor

OPINIÕES EM DEBATE
Matéria do Jornalista Jose Hoffman convidado Cassiano Moço

Coluna do jornalista José Hoffman
Como todos sabemos a

Região Metropolitana de Cam-
pinas (RMC), reuniu 20 muni-
cípios, e no fim deste ano de
2024 a população da RMC, ou
pelo menos boa parte dela,
elegeram seus próximos repre-
sentantes para o executivo de
suas respectivas cidades, em
uma análise rápida, podemos
dizer que metade dos prefei-
tos que lá estavam, consegui-
ram a reeleição e a outra me-
tade ou são candidatos não
poderiam se candidatar, por já
estarem em seu segundo man-
dato ou por não conseguiram
se manter no cargo, desses
que estavam em seu segundo
mandato, alguns conseguiram
eleger o candidato que apoia-
ram e outros não, então será
podemos dizer que mais de
50% da população está con-
tente com seus representan-
tes? Será? Nas Eleições de
2020 tivemos um recorde no
número de abstenções em
nossa região, essa abstenção
foi próxima dos 45% sendo que
em duas cidades esse núme-
ro chegasse a ser superior aos
30%, nas eleições de 2024 ti-
vemos uma pequena melhora,
apresentando números próxi-
mo dos 26%, porém em algu-
mas cidades como Americana,
Campinas, Holambra, Sumaré
e Vinhedo, os números de abs-
tenções foram maiores que as
de 2020. Isso é algo preocu-
pante, pois o desinteresse da
população é o reflexo de que
os candidatos, não são aque-
les que parte da população
deseja votar, ou por não acre-
ditarem que são bons o sufici-
ente ou por ter ideologias di-
ferentes a delas, essa é uma
máxima que está em uma
crescente em todo o nosso
País, muito se fala que o Bra-
sileiro está mais ativo e crítico
em suas convicções políticas,
porem os números de absten-
ções nessas últimas eleições
são alarmantes, deixando cla-
ro que a população quer ver
rostos novos, com ideias no-
vas, e principalmente com ca-
pacidade de fazer uma boa
gestão, tanto no executivo
quanto no legislativo, pois é
obvio que o que tem se mos-
trado é que com um maior
senso crítico e analítico, me-
nos as pessoas aceitam votar
em políticos que acreditam
não ter capacidade de assu-
mir tais cargos, além de não
aceitaram a dar

 seu voto naquele que é
menos ruim, fazendo assim
como que os mesmo não se
mobilizem para urna, esse
descontentamento não é ape-
nas em cargos municipais, mas
em todas as esferas Munici-
pais, Estaduais e Federais, por
um lado pode ser bom, pois
não aceitam nada menos que
alguém qualificado, porem
também pode ser algo ruim,
até mesmo pior, pois deixaram
margem para que outras pes-
soas escolham seus represen-
tantes, e muitas vezes esse
representante eleitos é aque-
le que não tem nada a ver com
seu modo de pensar, imagine-
mos um eleitor conservador
que não vota em um candida-
to conservador, por não acre-
ditar que ele seja um bom po-
lítico e não consiga prover to-
das as necessidades que a sua
cidade necessita, mas que te-
nham proximidades de sua
ideologia como questão em
temas como aborto, liberação
das drogas, etc. Ao deixar de
votar nesse candidato que pen-
sa igual a ele o eleitor pode
ter como seu representante,
políticos dos quais ele também
não acredita ter capacidade de
gerir a sua cidade, com o pro-
blema de ter uma pessoa com

ideias divergentes a sua, isso
também funciona da mesma
forma para os eleitores pro-
gressistas que podem ter re-
presentantes que são contra
todas suas causas. Então o que
falta agora que as pessoas co-
meçaram a desenvolver o seu
senso crítico, é também desen-
volver amor as suas ideias,
causas e crenças, mesmo que
não sejam propostas por aque-
les dos quais não acreditam
100%, pois caso contrário
além de não achar que são
bons políticos, podem ter tam-
bém, alguém que não tenha
nem mesmos afinidade de idei-
as, pensamento e crenças,
como representantes de sua
Cidade.

Opinião jornalista, José
Hoffman

Hoje o
povo está
mais escla-
recido e não
está mais
sendo indu-
zido pela
grande mí-
dia, ele procura se informar
através das plataformas digi-
tais e em locou, conhecer o
candidato, onde os eleitores fi-
cam mais aptos a escolherem
seus candidatos que são aque-
les que não fantasiam e nem
fazem promessas mirabolan-
tes, mas mostram projetos que
impactam seus eleitores e não
adentrando os candidatos com
ideologia contra os princípios
cristão, o povo hoje está mais
consciente na escolha de seus
representantes, porque os co-
nhece, não são mais levados
por informações errôneas cri-
ado pelo marketing, mostran-
do aquilo que a candidato não
é, fazendo transparecer que é,
nas pesquisas de intenções, o
eleitor já conhece o respecti-
vo candidato, hoje as facilida-

des as mídias digitais ficam
mais fácil conhece-los, isso faz
com que as pessoas não se
enganem mais com maquia-
gens e falas bonitas que mas-
carando sua falta de qualifica-
ção. Sendo assim muitos aca-
bam por se abster de seus
votos por não mais acredita-
rem naqueles que foram ma-
quiados pelo marketing de
campanha, e vemos pelos nú-
meros, que muitos deixam de
votar trazendo assim esses as-
sustadores números de votos
brancos, nulos e não compu-
tados

Opinião convidado, Cas-
siano Moço

Em minha opinião, preci-
samos entender que não exis-
te políticos ou candidatos per-
feitos, assim como também
não existem eleitores perfei-
tos, todos nós somos pessoas
que temos
nossas pró-
prias priori-
dades, falar
que pensa-
mos em um
bem maior,
mesmo que
para que ele
aconteça
nos prejudique em algumas oca-
siões é ser altruísta, mas em
tudo é meio que uma demagogia
barata, mas fique tranquilo, pois
isso é do ser humano e na reali-
dade não de todo ruim e nem
um pouco imoral.

Pensarmos primeiramen-
te e nós mesmos, depois em
nossos familiares em seguida
pessoas próximas e ainda após
o grupo em que constituímos
sociedade, etc..., é isso que
nos torna humanos. E posso
dar exemplos, "A meu filho
está aprendendo com um ma-
terial didático que não se en-
quadra com a sua faixa etá-
ria", ou "faltou água novamen-

te", e assim vai. Já pensou que
você só se dá conta desses
problemas quando acontece
com você ou com alguém pró-
ximo? Será que você foi mes-
mo o primeiro a ter tido esse
problema? E se não foi, você
se posicionou com o problema
de uma pessoa que está em
um bairro a 10km de distância
do seu, e que teve esse pro-
blema antes de você? Enten-
de o que quero dizer? Então a
partir do momento em que dei-
xamos de analisar friamente
todas as opções do que podem
acontecer ou não sobre nos-
sas decisões, nos torna falho,
pois essa análise é o que nos
faz pensar não apenas em nós
mesmo, mas sobre aquilo em
que acreditamos ser o melhor
para toda nossa sociedade,
pois é o mesmo que deixar de
pensar naquilo que você de-
seja como sociedade, ou por
uma má administração, mas
principalmente uma má repre-
sentatividade daquilo que acre-
ditamos. Em meu caso tenho
minhas verdades e sei que ela
é diferente da de quase todo
mundo, porém sei também
que o modo que quero viver
em sociedade, é a mesma que
a de muitos, e no Brasil posso
afirmar que á a mesma que a
de 50% da população, pois
querendo ou não somos um
país dividido em ideias, porém
se eu abdicar de me posicio-
nar, assim como outros que
pensam igual a mim, o lado
com o qual eu acredito ser o
correto, tende a ficar em des-
vantagem perante ao lado com
qual eu não acredito ser a
melhor opção, então terei que
viver por um determinado tem-
po, tendo que arcar com mi-
nha escolha de não me posici-
onar no momento em que eu
poderia escolher o que eu de
fato eu deveria ter escolhido.
Pense nisso!

Juliane Ferreira é Fisiote-
rapeuta  Espec ia l izada em
Neurofuncional
Instagram: @jufisioneuro

A Artrite Reumatóide é
uma doença inflamatória crô-
nica que pode afetar várias
articulações. A causa é desco-
nhecida e acomete as mulhe-
res duas vezes mais do que os
homens. Inicia-se geralmente
entre 30 e 40 anos e sua inci-
dência aumenta com a idade.

Os sintomas mais comuns
são dor, edema, calor e ver-
melhidão em qualquer articu-
lação do corpo sobretudo mãos
e punhos. O comprometimen-
to da coluna lombar e dorsal é
raro mas a coluna cervical é
frequentemente envolvida. As
articulações inflamadas provo-
cam rigidez, fadiga e com a
progressão da doença, há des-
truição da cartilagem articular
e os pacientes podem desen-
volver deformidades e incapa-
cidade para realização de suas
atividades tanto de vida diária
como profissional.

Ainda não há cura para
artrite reumatóide, mas, exis-
te os remédios disponíveis
hoje que  permitem ao paci-

Você sabe o que é
Artrite Reumatóide?

ente levar uma vida pratica-
mente normal. Se você apre-
senta alguns sintomas descri-
tos acima procure por um
médico reumatologista e um
fisioterapeuta neurofuncional
para reabilitação.

Compra
,vende ,

troca e faz

Ganha, mas não leva
meço. Levar o poder é
outra história. Às vezes,
quem realmente ganha
é quem soube negociar
nos bastidores, deixan-
do o vencedor aparente
com as mãos vazias.

E o tão falado "ga-
nha-ganha"? Aquele
cenário em que todos
saem satisfeitos? Na
prática, isso é raro. O
que se vê mais é uma

espécie de cabo de guerra: um
lado ganha, o outro perde. O "ga-
nha-ganha" idealizado parece
mais uma lenda, já que o mundo
real funciona à base de conces-
sões. Ainda assim, em alguns ca-
sos, é possível que ambos saiam
com algum lucro, desde que este-
jam dispostos a ceder. Afinal, a
banana não sai inteira na cum-
buca, é melhor dar uma mordida
e largar o resto.

Algumas pessoas tentam enganar
o tempo, esperando por uma oportu-
nidade melhor. Mas o tempo é sempre
o vencedor, ele segue em frente, en-
quanto o sujeito continua segurando a
banana na cumbuca. O segredo não é
tentar vencer o tempo, mas entender
quando largar o que não se pode carre-
gar. O que realmente levamos são as
experiências. E, às vezes, aquilo que
desejamos tanto talvez nem fosse tão
valioso assim. O "ganha, mas não
leva" permeia todas as áreas da
vida. Se você acha que nunca pas-
sou por isso, lembre-se das vezes
que levou uma surra dela, mas
saiu mais forte. Quem apanha
não esquece, aprende e volta para
lutar. Nem sempre o prêmio é o
troféu. Às vezes, a vitória está no
aprendizado e na preparação
para a próxima batalha. Na vida,
saber quando largar a banana e
procurar um lugar onde não há
armadilhas, pode ser a maior
conquista de todas.

———
Walter Naime, arquiteto-
urbanista, empresário

Walter Naime

A vida está cheia
de situações inusita-
das. Ganhar na loteria
e perder o bilhete, con-
quistar um prêmio e
ser barrado por não
estar com a identida-
de. O "ganha, mas não
leva" é um fenômeno
recorrente e aparece
em todas as áreas, das
finanças à política, passando pe-
los esportes e tribunais. É como o
macaco que enfia a mão na cum-
buca para retirar a banana, um
recipiente que para colocar a mão
aberta pelo orifício ela entra, e fe-
chada, ela não sai, ficando com a
mão presa ao segurar a fruta. Se
ele soltasse a banana, escaparia
facilmente, mas a ambição faz
com que ele termine sem nada.

Nos esportes, isso é comum.
Um time pode dominar, encantar
a torcida, mas, no último lance, o
adversário marca o gol e leva o tro-
féu. Não importa quantos dribles
foram dados ou quantas chances
criadas. No final, quem marca o
ponto é quem vence. E quem não
lembra do maratonista que come-
morou antes da linha de chegada e
foi ultrapassado no último segun-
do? Clássico exemplo de "ganha,
mas não leva".

Nas finanças, isso é ainda
mais frequente. O investidor vê suas
ações dispararem, decide esperar
um pouco mais e, de repente, uma
notícia faz o mercado despencar. A
expectativa de lucro vira prejuízo.
Ele ganhou, mas não levou. Nos
tribunais, o fenômeno é igualmen-
te frustrante. Após anos de dispu-
ta, uma decisão favorável pode ser
ineficaz se a empresa condenada já
faliu ou se os recursos e manobras
legais se adiantaram ao recebimen-
to dos valores. A vitória existe, mas
o bolso continua vazio.

No mundo da política, o "ga-
nha, mas não leva" também tem
seus capítulos. Quantos candida-
tos vencem nas urnas, mas, por
questões jurídicas, perdem a pos-
se? Outros assumem, mas ficam
reféns de acordos e coalizões que
os impedem de governar de fato.
Ganhar uma eleição é apenas o co-

O "ganha,O "ganha,O "ganha,O "ganha,O "ganha,
mas não leva"mas não leva"mas não leva"mas não leva"mas não leva"
permeia todaspermeia todaspermeia todaspermeia todaspermeia todas
as áreas da vidaas áreas da vidaas áreas da vidaas áreas da vidaas áreas da vida
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Bel. JOSÉ LUIZ RODRIGUES, TABELIÃO DE NOTAS E DE PROTESTO
DE LETRAS E TÍTULOS (REGISTRO CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS E DE

INTERDIÇÕES E TUTELAS) DA COMARCA DE MONTE MOR DO ESTADO
DE SÃO PAULO, faz saber que pretendem se casar:

DHIEMON LAUNDER GONÇALVES LOPES,
brasileiro, solteiro, filho de LEONILTO APA-
RECIDO LOPES e de JANETE MARIA GON-
ÇALVES, residente em MONTE MOR-SP; e
DANIELE BRANDÃO DA SILVA, brasileira, di-
vorciada, filha de ROMARIO TEIXEIRA DA
SILVA e de GESSI CARDOSO BRANDÃO DA
SILVA, residente em MONTE MOR-SP.

ADENILSON APARECIDO PIMENTEL, brasi-
leiro, divorciado, filho de ANTONIO IZABEL PI-
MENTEL e de NILVA APARECIDA DOS SANTOS
PIMENTEL, residente em MONTE MOR-SP; e
MARLI QUITÉRIA MARTINS, brasileira, solteira,
filha de JOSÉ ANTONIO MARTINS e de EVA DE
LIMA MARTINS, residente em MONTE MOR-SP.

HUGO DE SOUZA SANTOS, brasileiro, sol-
teiro, filho de FÁBIO JOSÉ DOS SANTOS e de
NANCI LOURENÇO DE SOUZA SANTOS, residen-
te em CAPIVARI-SP; e VITÓRIA ANDRADE
MORENO MELO, brasileira, solteira, filha de ADIL-
SON ROGÉRIO DE MELO e de ELIANE ANDRADE
MORENO SILVA, residente em MONTE MOR-SP.

ÂNGELO SÉRGIO DE OLIVEIRA ALMADA,
brasileiro, divorciado, filho de SÉRGIO ALMADA
CARNEIRO e de ANGELA MARIA DE OLIVEIRA
SENA, residente em MONTE MOR-SP; e DÉBO-
RA APOLINÁRIO DOS SANTOS, brasileira, sol-
teira, filha de JOAQUIM FRANCISCO DOS SAN-
TOS e de DIVA APOLINÁRIO DOS SANTOS,
residente em MONTE MOR-SP.

EPAMINONDAS PEREIRA OLIVEIRA, brasi-
leiro, solteiro, filho de SEBASTIÃO ROCHA DE
OLIVEIRA e de NELSA PEREIRA DE OLIVEIRA,
residente em MONTE MOR-SP; e VANESSA PAU-
LA SOUZA PINHEIRO, brasileira, solteira, filha
de ALDA SOUZA PINHEIRO, residente em MON-
TE MOR-SP.

DENNER ÁLEX SILVA DE OLIVEIRA, brasi-
leiro, divorciado, filho de DONALDO LEMES DE
OLIVEIRA e de DANIELLA SILVA ROCHA, re-
sidente em MONTE MOR-SP; e CAROLINE DO
NASCIMENTO FARIAS, brasileira, divorciada,
filha de CRISTIANO UILIAN DE FARIAS e de
ROSARIA DO NASCIMENTO FARIAS, residen-
te em MONTE MOR-SP.

ÂNGELO SÉRGIO DE OLIVEIRA ALMADA, bra-
sileiro, divorciado, filho de SÉRGIO ALMADA CAR-
NEIRO e de ANGELA MARIA DE OLIVEIRA SENA,
residente em MONTE MOR-SP; e DÉBORA APO-
LINÁRIO DOS SANTOS, brasileira, solteira, filha
de JOAQUIM FRANCISCO DOS SANTOS e de
DIVA APOLINÁRIO DOS SANTOS, residente em
MONTE MOR-SP.

GILVAN MACHADO DOS SANTOS, bra-
s i le i ro,  d ivorc iado, f i lho de AGOSTINHO
MACHADO DOS SANTOS e de JOANA DOS
SANTOS OLIVEIRA, residente em MONTE
MOR; e JUCILEIDE DIAS GOMES, brasi lei-
ra, divorciada, f i lha de BENEDITO DA SIL-
VA GOMES e de IVANÍ DA SILVA GOMES,
residente em MONTE MOR-SP.

MAICON RUDÁ PIRES DE OLIVEIRA,
brasi leiro, solteiro, f i lho de CELSO FRAN-
CISCO OLIVEIRA e de LEONILDA PIRES DE
OLIVEIRA, residente em MONTE MOR; e
THAYNÁ S ILVA  PEREIRA  DOS  SANTOS,
bras i le i ra,  so l te i ra,  f i lha de ALEXANDRE
PEREIRA DOS SANTOS e de MARISA MAR-
T INS  DA  S I LVA ,  r e s i d en t e  em  MONTE
MOR-SP.

Monte Mor, 14 de Dezembro de 2024.

Prossegue a troca de redes
antigas pela Coden de Nova Odessa;
água será interrompida nos setores

industriais na terça-feira
Na próxima terça-feira

(17/12/2024), a Coden Am-
biental, empresa municipal
responsável pelos serviços
de Saneamento Básico de
Nova Odessa, interromperá
o fornecimento de água das
7h30 às 14h nos distritos
industriais Harmonia, Re-
canto e Progresso, e tam-
bém no Jardim Eneides In-
dustrial e Jardim Eneides
(residencial). A medida é
necessária para a execução
dos serviços de troca da an-
tiga rede de água por nova tu-
bulação em PEAD, que estão
em andamento nestes locais.

Durante a parada, será
feito o capeamento das redes
e ativado o sistema by-pass,
que desviará temporariamen-
te para mangueiras auxiliares
o fluxo de água da rede de dis-
tribuição, de forma que o abas-
tecimento seja garantido até
a conclusão dos trabalhos.

A primeira fase do capea-
mento das redes ocorreu dia
30 de outubro passado, no blo-
co 1 do Industrial Recanto.
Agora, os mesmos serviços
serão realizados no bloco 2.

A obra de troca de re-
des de água como um todo
tem previsão de término de
6 meses e abrange a troca
de 7,2 mil metros da rede
de distr ibuição de água
em dois trechos do muni-
cípio, um no Jardim São
Manoel e outro nos Indus-

triais Recanto e Eneides,
tota l i zando um invest i -
mento de R$ 3,5 milhões.

No Recanto e no Eneides
os serviços estão sendo reali-
zados pela Cadre Engenharia
e contemplam a troca de
6.122,88 metros da rede anti-
ga por tubulação PEAD, sendo
1.420,18 metros de 63 milíme-
tros, 2.988,70 metros de 110
milímetros e 1.714 metros de
160 milímetros. Também es-
tão sendo substituídas 172 li-
gações de água.

No Jardim São Manoel,
os serviços estão sendo exe-
cutados pela DBO Engenha-
ria Ambiental, envolvendo a
troca de 1.149,60 metros da
rede antiga por tubos de 63
milímetros em PEAD, além
da instalação de 11 metros

de nova rede e a substitui-
ção de 165 l igações de
água.

Hoje, Nova Odessa aten-
de 100% da população com
abastecimento de água, be-
neficiando seus 62 mil ha-
bitantes por meio de uma
rede de distribuição de 295
km. Deste total, 76,14 km já
foram trocados por tubula-
ções em PEAD e o restante
permanece em PVC.

Materiais como ferro
fundido, cimento amianto
e outros empregados em
redes antigas foram com-
p l e t a m e n t e  e x t i n t o s .
S oma - s e  a o s  e s f o r ç o s
para combater a perda de
água a troca de 8.890 ra-
mais  de abastec imento
por tubos PEAD

CONSÓRCIO CONSIMARES
Extrato da Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Consórcio Inter-

municipal de Manejo de Resíduos Sólidos da Região Metropolitana de Cam-
pinas - Consimares, realizada em 06 de dezembro de 2024 para eleição do

Presidente e da Diretoria Executiva para o biênio 2025-2026.

Após as formalidades de praxe a Assembleia Geral Extraordinária elegeu o
Presidente e a nova Diretoria Executiva, a saber: Sr. Cláudio José Schooder
(Prefeito de Nova Odessa) como Presidente do Consórcio Consimares e sua

Diretoria Executiva na seguinte forma: Vice-Presidente, Sr. José Nazareno Zezé
Gomes (Prefeito de Hortolândia); Secretaria Geral, Sr. Rafael Piovezan (Prefeito
de Santa Bárbara d´Oeste); Tesoureiro Geral, Sr. Vitor Hugo Riccomini (Prefeito
de Capivari). Os cargos de Secretário Adjunto e Tesoureiro Adjunto serão nome-

ados posteriormente. A eleição foi feita por aclamação. Nada mais.

Nova Odessa, 13 de dezembro de 2024.

Maurício Baroni Bernardinetti
Presidente do Consimares
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Gregório José

Imagine a seguinte
cena: um colaborador
volta de uma viagem de
trabalho. Ele carrega na
bagagem não apenas
relatórios e ideias, mas
também um pequeno
arsenal de comprovan-
tes amassados, notas
fiscais borradas e a inevitável tare-
fa de pedir reembolso. Ele senta à
mesa, organiza os papéis e, com a
paciência de um monge, tenta de-
cifrar a matemática da despesa cor-
porativa. Ao final, ele envia tudo à
empresa, torcendo para que cada
centavo seja ressarcido sem ques-
tionamentos. Uma rotina inofen-
siva, talvez? Não para quem enxer-
ga o impacto financeiro e psicológi-
co dessa prática.

Enquanto isso, no andar de
cima da empresa, a gestão enfren-
ta outra realidade: como concili-
ar transparência, controle e agi-
lidade nos processos de pagamen-
to de despesas? Segundo um le-
vantamento recente da VExpen-
ses, apenas 5,9% das empresas
conseguem lidar com os três prin-
cipais processos - reembolso, adi-
antamento e cartões corporati-
vos. A maioria, 49,6%, sobrevive
com um único método, um indi-
cativo preocupante de falta de
versatilidade e, possivelmente, de
eficiência.

E aqui mora a ironia: 95,2%
das empresas ainda se apoiam no
reembolso, um modelo que pare-
ce saído do século passado, quan-
do notas fiscais eram arquivadas em

pastas e aprovações de-
pendiam de assinaturas
no papel. O reembolso
coloca o colaborador na
desconfortável posição
de credor da empresa,
pagando do próprio bol-
so e aguardando para
ser ressarcido. Se a
empresa falha no pro-
cesso? A relação de

confiança pode desmoronar.
Adiantamentos, por outro

lado, representam apenas 5,9% das
práticas, talvez porque carreguem
um estigma de desorganização.
Estimar valores, adiantar dinhei-
ro e depois lidar com a prestação
de contas é como tentar adivinhar
o peso de uma mala sem uma ba-
lança. O resultado? Um sistema en-
gessado, que está perdendo espaço
para alternativas mais ágeis, como
os cartões corporativos.

Falando neles, os cartões - tan-
to pré-pagos quanto pós-pagos -
vêm ganhando terreno. Eles ofere-
cem uma promessa tentadora: au-
tomatizar os pagamentos, contro-
lar saldos em tempo real e reduzir
o caos das prestações de contas
manuais. Porém, automatizar não
significa eliminar o erro humano.
Sem uma política de gastos clara e
ferramentas integradas, o risco de
descontrole ainda ronda as empre-
sas como uma sombra persistente.

E aí está o ponto crucial: ges-
tão de despesas corporativas não é
sobre escolher entre reembolso, adi-
antamento ou cartão. É sobre criar
uma política sólida, transparente e
eficiente. É sobre ter um sistema em
que o colaborador não precise pedir

Quem paga a conta da má gestão corporativa?

um empréstimo ao próprio bolso
para trabalhar, e a empresa não pre-
cise contratar detetives para encon-
trar notas fiscais perdidas.

Mais do que isso, é sobre com-
preender que má gestão custa caro.
Custa em tempo, em dinheiro e em
moral. Custa em colaboradores
desmotivados e em processos em-
perrados. No mundo corporativo,
onde eficiência e agilidade são as
moedas mais valiosas, persistir em
métodos arcaicos é como usar uma
máquina de escrever em plena era
da inteligência artificial.

A solução? Modernização.
Automação. E, acima de tudo,
consciência de que cada centavo
mal gerido hoje é um quilo de pro-
blemas amanhã. Porque no fim
das contas, quem paga pela desor-
dem sempre é alguém, e quase
nunca é quem deveria.

———
Gregório José, jornalista,
radialista, filósofo, pós
graduado em Gestão Es-
colar, Ciências Políticas,
Mediação e Conciliação e
MBA em Gestão Pública
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Avenida João Paulo Ginefra, 80 Jardim Panorama


